

Ressort: Lokales

## Sachsen-Anhalt: Jeder fünfte Arzt kommt aus dem Ausland

Halle, 19.03.2019, 02:34 Uhr

**GDN** - Die Krankenhäuser in Sachsen-Anhalt sind nur noch durch den massenhaften Einsatz ausländischer Mediziner arbeitsfähig. Das berichtet die "Mitteldeutsche Zeitung" (Dienstausgabe).

Von den 5.500 Krankenhausärzten haben derzeit 1.120 keinen deutschen Pass, das ist jeder Fünfte. Unter den Herkunftsländern liegen Rumänien (132 Personen) und Syrien (113) an der Spitze. Und der Ausländeranteil dürfte weiter steigen: In diesem Jahr sind so viele Anerkennungsprüfungen für ausländische Ärzte angesetzt wie noch nie. Ohne ausländische Ärzte ließen sich die Personallücken nicht schließen, urteilt die Ärztekammer Sachsen-Anhalt. "Wir müssen froh sein, dass wir sie haben. Ohne sie sähe es schlimmer aus", sagte Präsidentin Simone Heinemann-Meerz der MZ.

### Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-121843/sachsen-anhalt-jeder-fuenfte-arzt-kommt-aus-dem-ausland.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD  
483 Green Lanes  
UK, London N13NV 4BS  
contact (at) unitedpressagency.com  
Official Federal Reg. No. 7442619